

Fecha 03.11.2010	Sección Negocios	Página 6
----------------------------	----------------------------	--------------------

UN VISTAZO

Prevé Ferromex inversión en infraestructura

Cd. de México.- Ferrocarriles Mexicanos invertirá 309 millones de dólares en la compra de equipos, vías, locomotoras, laderos ferroviarios y terminales, con lo que espera incrementar las frecuencias de trenes en toda su red. De este modo busca mejorar la eficiencia en sus actividades, ante el aumento en la demanda contingente de carga portuaria y de tránsitos interiores. Sólo en agosto, el movimiento de contenedores fue de 50.1 por ciento en su área intermodal, contabilizando 85 mil 086 unidades contra con las 56 mil 692 que movió en igual periodo de 2009.

Notimex

